EX.



121



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

<u>DECLARA</u>

Su beneplácito y reconocimiento por el 100 ° aniversario del **Fútbol Club Bunge** de la localidad de Emilio V. Bunge, partido de General Villegas, provincia de Buenos Aires, a celebrarse el día 11 de mayo de 2021.

Diputada
Bloquo Frente de Todos
H.C. Diputados Priz. Ba. As.

Escaneado con CamScanner





FUNDAMENTOS

El objetivo del presente proyecto es expresar nuestro beneplácito y reconocimiento hacia el **Fútbol Club Bunge** de la localidad de Emilio V. Bunge, partido de General Villegas, provincia de Buenos Aires, con motivo de celebrar los 100 años de su existencia y compromiso con el deporte.

Esta valiosa institución fue fundada el 11 de mayo de 1921. Su primera comisión estuvo integrada por Ramón Torres, León Martínez, Carlos Fogliatto, Luis Bargero, Víctor Bargero, Ramón Careaga, Sergio Gutiérrez, José y Roberto Perino, Juan Marra, Lorenzo Fogliatto, "Fiore" Borello, Suárez, Félix Luna López.

Los primeros jugadores fueron: Víctor y Luis Bargero, Carlos y Lorenzo Fogliatto, José y Roberto Perino, Ramón Careaga, Francisco Slosse, Juan Marra, Flores José Borello y Oscar Oliva Villamayor.

La indumentaria elegida fue camisa alba con vivos azules y, en los primeros momentos, con una banda azul cruzada sobre el pecho. Señalan que la primera cancha estuvo en la esquina de las calles Europa y Mantero; luego se trasladó a otro baldío hasta que finalmente llegó a ocupar el predio actual en Sargento Cabral y Gallo.

No tuvo Sede social propia hasta entrados los años sesenta. Anteriormente, el club se movió de un sitio a otro producto de la falta de recursos, e incluso fue cobijado por Luis Bargero en su almacén "Las 4 esquinas". Luego tuvo una sede donde alquilaba por un largo período, ubicada detrás del Hotel Gianolio sobre la calle Europa. A mediados de la década de 1960 la institución adquirió un inmueble en la esquina de Europa y Belgrano. Allí se encontraba la cancha de bochas, la pista de baile, el salón con la mesa de billar y las mesas de truco, entre otros atractivos que le proporcionaban vida social a la Institución. Sin embargo, quienes integraban la entidad, hacía varios

EXPTE. D- 293 /21-22





años que soñaban con una nueva sede. Luis Bargero, el dueño de "Las 4 esquinas", habría prometido que, si algún día decidía cerrar su almacén, le vendería ese inmueble al club. Y así lo hizo. El 30 de noviembre de 1980, bajo la presidencia del doctor Elmer R. Yapur, se llamó a asamblea extraordinaria para vender la sede social de Europa y Belgrano, y volcar esos fondos a la finalización de la nueva sede. Finalmente, el domingo 18 de octubre de 1981, con una gran celebración por los 60 años del club, quedó inaugurada la actual sede en la esquina de Emilio V. Bunge y Europa.

Los logros deportivos llegarían en el año 1933 con la obtención del campeonato de la Liga Independiente de Fútbol; el campeonato invicto de 1938, los tomeos de 1958 y el de 1961. Posteriormente, y luego de una sequía de 23 años, en 1984 volvió a salir campeón, logro que repitió en 1985 siendo el primer club de la Liga de Fútbol de General Villegas en obtener el pasaje al tomeo regional de AFA. Nuevamente resultó campeón de la liga en los años 1988, 2006 y 2009.

Desde fines de la década de 1940, Futbol Club Bunge se encarga de la organización de los carnavales llevados a cabo año tras año en su localidad.

Consideramos necesario destacar a estas nobles instituciones que, como Futbol Club Bunge, resultan lugares irremplazables para la comunidad; siendo además de espacios deportivos, importantes ámbitos de contención, socialización y desarrollo.

Es por los fundamentos expuestos que solicito a los diputados y diputadas acompañen con su voto la presente declaración.

MICA OLIVETTO
Diputada
Bloque Frente de Todos
H.C. Diputados Deia, Bs. As.

3